

MATRONATACIÓN

El departamento de salud de Castellón ha puesto en marcha un nuevo programa de *Matronatación* por el que las mujeres con más de 28 semanas de gestación recibirán clases de educación maternal en el medio acuático, gracias a la iniciativa de las matronas de Atención Primaria y a la colaboración de la Universitat Jaume I y del Patronat d'Esports del Ajuntament de Castelló. Este proyecto, impulsado por las matronas del Centro de Salud Fernando el Católico, **Ruth Tirado**, y del consultorio del Raval, **Isabel Pérez**, se pondrá en marcha el día 18.